



災害発生時の協力と 日頃の見守り活動の充実

日本郵便株式会社越生郵便局と、災害 発生時及び平常時の地域における協力 に関する協定を締結しました。

8月10日、日本郵便株式会社越生郵便局と、「災害発生 時における協力に関する協定 及び「地域における協力に 関する協定 | を締結しました。災害発生時には、緊急車両 等の提供や被災者への迅速かつ円滑な郵便物の配達協力を



実施し、平常時は、郵 便局員の配達業務中の 町民の見守りや、道路 異常及び不法投棄の情 報提供に関して協力し ていただきます。

夏休み子ども体験教室

『電車のしくみ』を見て聞いて体験!

8月2日、東公民館夏休み体験教室で、日高市の西武鉄道 武蔵丘車両検修場を見学しました。職員の人から電車のし

くみや、部品について説 明を受けながら、興味深 く見学し、普段利用して いる電車について学ぶこ とができました。



蘇った消防ポンプ!

滝ノ入地区で昔の消防ポンプが復活

滝ノ入地区で昭和54年当時に使用していた小型動力ポンプを、 滝ノ入青年会(中村滋利会長)が深い眠りから目覚めさせ、見 事に復活させました。このポンプは、古くから地元の滝ノ入

自衛消防団の皆さん が地域の安全を守る ため使用していたもの で、現在は滝ノ入青年 会の皆さんが管理し、 災害発生時などに備え ています。



官学連携の空き家対策に 新たな進展!

東洋大学理丁学部建築学科による 「空き家『提案』バンク展 | を開催

7月25日、東洋大学の学生さんによる町内に実在する空 き店舗と空き家を題材にした、「毛呂山版空き家『提案』 バンク展」が開催されました。全国的に進展する少子高齢



化により、各地で空き 家対策が必要となっ ています。多くの自治 体が物件紹介の「空き 家バンク」を作ってい

では空き家問題の解決にはつながらないという視点から、 空き家の具体的な活用方法を提案し、空き家対策につなげ るという企画です。当日は、100人を超える来場者を前に、 学生さんたちが4月から構想を練ってきた活用方法を説明 すると、地元住民の皆さんや町外から参加された皆さんが

耳を傾け、中には鋭い質問を する人もいました。学生さん たちの毛呂山町に対する想い がストレートに伝わる「熱い」 イベントになりました。



女性消防隊操法大会開催

毛呂山町女性消防団員一丸となって 埼玉県女性消防操法大会に出場

8月19日、鴻巣市の埼玉県消防学校で、第1回目の埼玉 県女性消防操法大会が開催され、毛呂山町女性消防団が出 場しました。この大会は、狭い場所などでの消火活動に使 用される、軽可搬ポンプを使って放水し、標的を倒すまで

の時間や動作の 的確性を競う操 法大会で、毛呂 山町女性消防団 員が一丸となっ て挑み、敢闘賞 を受賞しました。



瀬戸大也 選手 3大会連続メダル獲得 おめでとう!

MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

..................

世界水泳選手権大会 2017 ブダペストで『男子 200 メートルバタフライ』と 『男子400メートル個人メドレー』の2種目で見事に銅メダルを獲得しました。



7月23日から7月30日にハンガリー・ブダペスト で開催された、『世界水泳選手権大会 2017 ブダペ スト』競泳で、毛呂山町の瀬戸大也選手が、『男子 200メートルバタフライ』と『男子400メートル個 人メドレー』の2種目で見事に銅メダルを獲得し ました。瀬戸選手はこのメダル獲得により、世界 水泳選手権大会で、3大会連続のメダル獲得となり



ました。また、今大会では2種目でのメダル獲得という快挙も成し遂げました。



7月30日に行われた、男子400メー トル個人メドレー決勝では、パブリッ クビューイングを実施して、多くの 皆さんが、一丸となって瀬戸選手に エールを送り、メダル獲得という感 動を体感しました。

毛呂山オリオンズ優勝!

読売旗争奪第 43 回埼玉県西部地区少年 野球夏季大会で52チームの頂点に!

読売旗争奪第43回埼玉県西部地区少年野球夏季大会(5月 ~7月開催)ジュニアの部(5年生以下)で、毛呂山オリ オンズが見事優勝しました。決勝戦では、チーム一丸となっ た攻撃で、見事に逆転サヨナラで勝利し、優勝旗を手にし ました。また、池山隆寛杯争奪(5月開催)・松本旗争奪(7 月開催) 少年野球大会においても、32 チームの強豪を相



手に3位と準優勝 に輝きました。毛 呂山町の未来のア スリートたちの今 後の活躍が大いに 期待されます。

関東大会を開催!

大類ソフトボールパークで 関東中学校ソフトボール大会を開催!

8月9日・10日に、大類ソフトボールパークで、平成29 年度第45回関東中学校ソフトボール大会が開催されまし た。各都県の予選を勝ち抜いた、中学生ソフトボール強豪 チームが、毛呂山町で連日熱戦を繰り広げました。大類ソ



フトボールパー クでは、毛呂山 町ソフトボール 協会等のご協力 のもと、全国レ ベルの大会が数 多く開催されて います。

15 広報もろやま 2017.9 広報もろやま 2017.9 14